大吉商店株式会社から

寄付金を寄贈いただきました!

12月1日(木)に大吉商店株式会社から250万円をご寄付いただきました。

代表取締役の永谷 武久さんは、学校運営協議会委員として、よりよい学校づくりのため、さまざまな活動に携わってこられました。これらの活動を通して、学校備品などの整備に活用してほしいという思いからご寄付をいただいたものです。

今回いただいた寄付金は、子どもたちの読書活動の充実のため、学校図書の整備などに活用します。(学事施設課)



株式会社桑原組から

防災食をご恵贈いただきました!

12月13日(火)に滋賀レイクスによる防災教育プログラム「マグニー防災キャラバン」に協賛している株式会社桑原組から、市内公立保育園・認定こども園に防災食をご恵贈いただきました。今回いただいた防災食は、災害発生時に活用します。

また、当日はマキノ東こども園で滋賀レイクスのマスコットキャラクター「マグニー」と一緒に、 園児たちが体を動かしながら、災害から身を守る ための行動を学びました。

(子育て支援課)



EL CONTRACTOR DE LA CON

災害に対応するために

消防車が新しくなりました!

11月に高島市消防団の消防車が新しくなりました。

今回更新した消防車は最新鋭の消防ポンプを搭載したポンプ車で、LED照明装置を装備しており、夜間の活動も安全に行うことができます。

また、ポンプの操作も最新の液晶ディスプレイによって、確実に行うことができます。

新しい車両でこれからも市民の皆さんの安全の ために日頃から訓練を重ね、災害に対応していき ます。(消防総務課)



グラウンド・ゴルフ競技

近畿大会で入賞!

12月5日(月)、6日(火)に大阪府で行われた公益社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会近畿地区2・3級普及指導員研修交歓大会に高島グラウンド・ゴルフ協会の澤正秀さんが出場され、見事3位に入賞されました。(市民スポーツ課)



ソフトテニス競技

西日本大会に出場!

10月15日(土)、16日(日)に香川県で行われた第16回西日本小学生ソフトテニス選手権大会に、新旭ソフトテニススポーツ少年団の北村巨くん(新旭南小学校6年生)が出場し奮闘されました。(市民スポーツ課)



統計功績者表彰伝達式

高島市統計調査員が表彰されました!

11月22日(火)に滋賀県庁で行われた令和4年度統計功績者表彰伝達式において、高島市で統計調査員として長年ご活躍いただいている次の方々が表彰されました。(企画広報課)

(順不同·敬称略)

氏名(地域)	賞
赤﨑 巳好(マキノ)	滋賀県統計協会
桂田 禎子(今津)	会長表彰



海外で活躍するきっかけづくりのため

|外務省の出前講座が開催されました!

12月15日(木)に高島高等学校で、「外務省高校講座」として、外務省の大竹伸平さんを講師に迎え、外務省の仕事や国際問題、自身の体験談などをお話ししていただきました。

生徒たちは、外務省や外交の仕事についてだけでなく、毎日をしっかりと過ごすことが自分の将来のために大切であるということを改めて学ぶきっかけになりました。(学校教育課)



15 たま 2023.2 月号